

JFE 技報の発刊に あたって



JFEホールディングス
会長 江本寛治



JFEホールディングス
社長 下垣内洋一

2002年9月に発足しましたJFEホールディングス株式会社傘下の企業（JFEグループ）からお客様、関係する分野の技術者、研究者に技術情報を発信する目的でJFE技報を創刊することにいたしました。JFEグループの事業は、コアとなる鉄鋼事業およびエンジニアリング事業に加えて都市開発事業、半導体事業、リサイクル事業、環境ソリューション事業をカバーしており、JFE技報はこれら各分野における成果をタイミング良く、世界に向けて発信する任務を担っています。

JFEグループは「常に世界最高の技術をもって社会に貢献する」ことを企業理念としています。

社会に貢献できる技術であるためには、技術自体が優れているとともに、何よりもまず社会のニーズに沿った技術であり、多くの方に利用していただける技術でなければなりません。

優れた技術であっても世の中に受け入れられなかった例は枚挙にいとまがありませんし、技術の進歩により使われなくなった技術も多くあります。企業にとって技術開発により世の中で必要とされる技術を開発し続けることが重要な所以です。

環境負荷の低減、安全性の確保などの社会的要請および、新商品の開発、コストパフォーマンスの向上など産業界のニーズに応えるため、JFEグループは研究開発を進めています。これまでJFEグループの研究開発には多くの皆様にご協力いただいておりますが、商品の研究開発においては、お客様と一体となった開発が大きなブレークスルーを生み出すものと確信しており、今後ますます力を入れる所存です。JFE技報の発信する情報がこのようなJFEグループの開発活動をさらに推し進めるために役立つことを期待しています。